

# Desunión, la única amenaza para la 4T, advierte Claudia

**Gira.** En Tabasco el apoyo a Morena es de 80% y la oposición no existe, destaca

JOSÉ ANTONIO BELMONT  
CIUDAD DE MÉXICO

La desunión es lo único que puede afectar a nuestro movimiento, pues aquí en Tabasco la oposición ni existe, afirmó Claudia Sheinbaum, coordinadora nacional de los Comités en Defensa de la Cuarta Transformación.

Ante miles de simpatizantes y militantes de Morena y sus partidos afines reunidos en la plaza de Armas en Villahermosa, la ex jefa de Gobierno puntualizó: "En Tabasco no puede haber división, aquí se construye la unidad, esa es la enseñanza del presidente Andrés Manuel López Obrador. Lo único que puede afectarnos es la desunión, pero... yo estoy segura (de que no habrá) porque el movimiento es maduro, porque aquí hay dirigentes, hombres y mujeres de primera".

En este sentido, hizo un reconocimiento a Adán Augusto López, ex secretario de Gobernación, por haber competido en el proceso interno de su partido para elegir al candidato presidencial "y no solo reconoció el triunfo (mío), sino que además está en el movimiento, nos está ayudando mucho a seguir avanzando y poder triunfar en 2024".

Sheinbaum acudió a la entidad para firmar el Acuerdo de Unidad para la Transformación, para lo cual estuvo acompañada por el gobernador Manuel Merino, así como por el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado. En el acto insistió en mantener la unidad "por encima de todo" en este movimiento.

También estuvieron presentes Javier May y Mónica Fernández, aspirantes a la candidatura morenista por la gubernatura de la entidad, ante quienes manifestó su confianza de que refrendarán su triunfo en 2024.

"Vimos una encuesta telefónica reciente para ver el posiciona-

miento en conocimiento de quienes están compitiendo. ¿Saben en cuánto está Morena en Tabasco? ¡Ochenta por ciento! No hay oposición aquí", exclamó.

## Alaba obra

Como parte de su gira por el sureste del país, la aspirante presidencial visitó las obras de la estación Valladolid del Tren Maya, ubicada en Yucatán.

Sheinbaum recibió una explicación del proyecto, sobre todo del tramo cuatro, que tiene una longitud de 254 kilómetros de vía doble y que irá de Izamal al aeropuerto de Cancún, pasando por nueve municipios de esa entidad y Quintana Roo.

"El Tren Maya es un símbolo del renacimiento de México. Tan solo hay que recordar que la privatizaron de los ferrocarriles en 1995, fue un fracaso y una burla. Prácticamente dejaron de circular los trenes de pasajeros y disminuyó el transporte de carga. En cambio, con la 4T regresaron los trenes, un transporte eficiente con menos impacto al medio ambiente y que crea desarrollo con bienestar", publicó en sus redes sociales.

Destacó que la estación Valladolid, en general todo el proyecto del Tren Maya, "es una belleza que quita el aliento. Muy pronto nos vamos a subir al tren".

El Tren Maya es un símbolo del renacimiento de México, afirmó la aspirante





La exjefa de Gobierno capitalina visitó en Yucatán la estación Valladolid; “es una belleza que quita el aliento”, dijo. ESPECIAL

